
6 Pièces

230 m²

Réf. 2298072

2 260 000 €

St-Rémy-de-Provence
Maison à vendre (13210)
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Un lieu  privilégié  au coeur  des Alpilles,  à  St  Rémy de Provence,  entre

pinède et roche, à l'abri de toute nuisance sonore ou visuelle !Propriété

"prête à vivre" de 215m2 composée au RDC d'un vaste espace de vie

(séjour,  salon  cheminée,  salle  à  manger,  cuisine  contemporaine

aménagée)  dont  une  partie  sous  une  superbe  verrière  en  ferronnerie,

deux  chambres  avec  chacune  salle  d'eau,  WC et  accès  extérieur  sur

terrasse, un WC indépendant. L'étage comprend une grande chambre

parentale avec douche, une autre chambre donnant sur une très belle

terrasse Sud avec vue panoramique, une salle de bains et ...

A  privileged  place  in  the  heart  of  the  Alpilles,  in  St  Rémy  de  Provence,  between

pine forest and rock, sheltered from any noise or visual nuisance!"Ready to live in"

property  of  215m2  composed  on  the  ground  floor  of  a  large  living  space  (living

room,  fireplace  lounge,  dining  room,  contemporary  fitted  kitchen)  including  part

under a superb ironwork glass roof, two bedrooms each with bathroom , WC and

exterior access to the terrace, a separate WC. The first floor includes a large master

bedroom with shower, another bedroom opening onto a beautiful south terrace with

panoramic views, a bathroom ...

HAPPY IMMOBILIER  SAINT RÉMY DE PROVENCE

9 Boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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